## Hellefeld gewinnt

## Delegierte legen Ort für die nächste Kreisdelegiertenversammlung fest

ALLAGEN . Kleinere Schwierigkeiten galt es, bei der Delegiertenversammlung des Sauerländer Schützenbundes in der Möhnetalhalle zu bewältigen. Weil die Bewerbung der Hellefelder Schützen um die Ausrichtung der Kreisversammlung 2007 in der Flut der Post untergegangen und nicht berücksichtigt worden war, entschuldigte sich Kreisgeschäftsführer Dietrich-Wilhelm Dönneweg. Bei der Wahl entschieden die Schützen, die Kreisversammlung am 10. März 2007 in Hellefeld durchzuführen. Nach dem Hinweis von Oberst Friedel Esser, dass der Kreisschützenbund für die Fahrt zum Europaschützenfest vom 26. bis 28. August in den Nie-

derlanden keinen Bus einsetzen wird, sondern alle Vereine eine Fahrt in Eigenregie durchführen müssen, gaben die Sichtigvorer Schützen bekannt, dass sie auf jeden Fall fahren und freie Plätze an andere Interessenten weitergeben. Bewerbungen für die Kreisversammlung 2008 sind bis zum 31. Dezember diesen Jahres beim Kreisvorstand einzureichen. Nach dem Hinweis auf die Bundesversammlung des SSB am 29. April in Oeventrop, der Bitte, das SSB-Pokalschießen vom 24. März bis 8. April wahrzunehmen und der Einladung zur Teilnahme an der Schützenwallfahrt am 6. Mai nach Werl schloss Esser die Kreisversammlung. . thof